

للنشر الفوري

يعلن صندوق ابتكار عن الاستثمار في Receet

يسر صندوق ابتكار الإعلان عن أحدث استثمار لديه في شركه Receet التي اصدرت تطبيق للهاتف المحمول لاستبدال الإيصالات الورقية أو الايصالات عبر البريد الإلكتروني.

رام الله، فلسطين (2019/03/25) – أعلن صندوق ابتكار في الخامس والعشرين من آذار، 2019 عن أحدث استثماراته في Receet، تطبيق للهاتف المحمول يقدم إيصالات رقمية في المعاملات التجارية التي تحتاج إلى إيصال دون الحاجة الى اوراق. يستخدم Receet تقنيات التواصل قريب المدى والبلوتوث لإرسال الإيصال الرقمي الى الهاتف الذكي للمستهلك، وعليه فان العميل لا يحتاج الى تزويد التاجر باسمه، ببيده الإلكتروني، أو حتى برقم هاتفه للحصول على إيصاله الرقمي.

يوضح السيد عمر البرقاوي، المدير التنفيذي ومؤسس Receet "استخدام تطبيق Receet يمكّن العملاء ايضا من إيجاد إيصالاتهم بسهولة على هواتفهم الذكي والقيام بتصنيفها لاجراض المعاملات الماليه او الضرائبيه او لاستكمال تقارير النفقات"، وأضاف: "بإمكان مستخدمي التطبيق أيضاً رفع بيانات إيصالاتهم للبرامج المحاسبية الشخصية، او برامج وتطبيقات متابعة نفقات الأعمال الخاصة بهم".

إلى جانب تجربة العميل العظيمة التي يقدمها Receet للعملاء والتجار، فإنه يقوم أيضاً بحل المعضلة البيئية التي تسببها الإيصالات الورقية، والتي بدورها تحتوي على مادة البيسفينول بصورتها A و S (BPA, BPS)، حيث أنها مواد كيميائية تضر العاملين والمستهلكين على حد سواء. علاوةً على ذلك، في الولايات المتحدة فقط، تستهلك الإيصالات سنوياً 10 مليون شجرة و 250 مليون جالون من النفط وتنتج 4 بليون باوند من غاز ثاني أكسيد الكربون.

تقدم منصة Receet إيصال رقمي يثري فرص إضفاء طابع شخصي فريد على الإيصال، فعلى سبيل المثال يستطيع التجار إضافة رابط يوتيوب حول كيفية تجميع الغرض الذي تم شراءه، وتستطيع الصيدليات إضافة تذكيرات عملية لإعادة تعبئة وصفات الدواء. كما وتتميز الإيصالات الرقمية عن إيصالات البريد الإلكتروني بإمكانية فهرستها، تصنيفها، والبحث عنها بكل سهولة.

"نحن متحمسون للاستثمار في Receet ومساعدتهم في تطوير منتج لن يساهم فقط في تحسين تجربة العملاء، بل وسيحافظ على المال والبيئة أيضاً، وإننا نؤمن بأن هذا هو الوقت المناسب لإطلاق Receet، ليصبح العملاء أكثر وعياً وإدراكاً لبصمتهم البيئية، ويسعون نحو اتخاذ قرارات أفضل. كما ونرى فرصة كبيرة لهذا التطبيق في القطاع المصرفي، ولدى كبار تجار التجزئة الذين ينفقون ملايين الدولارات فقط على طباعة الإيصالات"، هذا ما صرح به السيد حبيب حزان، المدير العام الشريك في صندوق ابتكار.

استثمار صندوق ابتكار سيساعد Receet على جعل منتجهم مثالياً لكسب الزخم الأولي.

يمكنكم زيارة Receet على: www.getreceet.com



عن صندوق ابتكار

صندوق استثمار هو صندوق للاستثمار المزروع في شركات فلسطينية ابتكارية في مراحلها الأولى، حيث تبدأ استثمارات ابتكار في المراحل الأولية من خلال مسرعات الأعمال المحلية، ويستمر في مراحل ما بعد تسريع الأعمال، ومن الممكن أيضاً أن يشمل ما يسمى بسلسلة الاستثمارات أ (Series A Investments) في الشركات المدرجة ضمن حافظتها. من خلال استراتيجية الاستثمار هذه نهدف إلى إغلاق فجوة حاسمة في التمويل ما بين مسرعات الأعمال ورأس المال الاستثماري والمستثمرين الآخرين في مرحلة لاحقة.

لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة www.ibtikarfund.com.



صندوق ابتكار
IBTIKAR FUND



جهات الاتصال

صندوق ابتكار:

السيد حبيب حزان (بالعربية والإنجليزية)

المدير العام الشريك

+970 568 880 111

habib@ibtikarfund.com

Mrs. Ambar Amleh (English)

مدير العمليات

+970 568 501 558

ambar@ibtikarfund.com

Receet

السيد عمر البرقاوي (بالعربية والإنجليزية)

المدير التنفيذي

+ 970 59 444 0 333

omar@getreceet.com



FOR IMMEDIATE RELEASE

Ibtikar Fund Announces Investment in Receet

Ibtikar Fund is pleased to announce its latest investment in Receet, a mobile app to replace paper and email receipts.

RAMALLAH, PALESTINE (25/03/2019) – On March 25, 2019, Ibtikar Fund announced its newest investment in Receet, a mobile app platform for providing digital receipts in any business transaction where a receipt is needed.

Consumers are not required to turn over their name, email address, or phone number to get a digital receipt. Receet uses Bluetooth and NFC technology to instantly push the digital receipt to consumer's smartphones.

“Using the Receet app consumers can easily find receipts to make a return, file taxes or complete expense reports by searching for the receipt on their smartphones,” explained Omar Barkawi, Receet's Founder and CEO. “They can also categorize receipts and will have the ability to upload their receipt data to personal accounting software and business expense tracking software and apps,” continued Barkawi.

In addition to the great customer experience Receet offers for customers and merchants, Receet solves the significant environmental impact of paper receipts. Paper receipts contain BPA and BPS chemicals that are harmful for workers and customers. Furthermore, in the United States alone, receipts annually account for:

- 10 million trees
- 250 million gallons of oil
- Generate 4 billion pounds of CO₂

The Receet platform generates a rich digital receipt that allows for unique personalization opportunities, for example, merchants can add a YouTube link on how to assemble the item bought or a pharmacy can add actionable reminders for prescription refills. The digital receipts generated by Receet can be indexed, categorized and easily searched for, all of which is not possible with email receipts.

“We are excited to invest in Receet and help them develop a product that will not only improve the customer experience, but also saves money and our environment. We believe now is the perfect time for Receet, as consumers become more conscious of their environmental footprint and seek to make better choices. We also see a lot of opportunity for Receet for the banking industry and big retailers which spend millions of dollars simply printing receipts,” explained Habib Hazzan, Managing General Partner of Ibtikar Fund.



Ibtikar's investment will help Receet perfect their product and gain initial traction.

You can visit Receet at www.getreceet.com

About Ibtikar Fund

Ibtikar Fund is a disruptive fund that invests in innovative Palestinian companies at their earliest stages. Ibtikar's investments begin at the seed level through local accelerators, continue in post-acceleration phases and can also include series A investments in its portfolio companies. Through this investment strategy, we bridge a critical funding gap between acceleration and VC and other later-stage investors. For more information, please visit www.ibtikarfund.com.

MEDIA CONTACTS:

For Ibtikar Fund:

Mr. Habib Hazzan (English and Arabic)
Managing General Partner
+970-568-880-111
habib@ibtikarfund.com

Mrs. Ambar Amleh (English)
Chief Operating Officer
+970-568-501-558
ambar@ibtikarfund.com

For Receet:

Mr. Omar Barkawi (English and Arabic)
Chief Executive Officer
+970-59-4440333
omar@getreceet.com